



El Ministro de Trabajo reconoció que no son generosas las 14 semanas de licencia de maternidad que se otorgan actualmente.

El ministro de Trabajo, Luis Eduardo Garzón aseguró que le gusta la propuesta del 'Uribismo' de ampliar las semanas de licencia de maternidad a seis meses.

No obstante, consideró conveniente evaluar los referentes de otros países para saber qué modelo aplicar en Colombia.

"Nosotros tenemos las 14 semanas que son estándares de la OIT (Organización Internacional del Trabajo) uno diría ¿a quién quiere parecerse? al Reino Unido que tiene 96 semanas, con Suecia que son 86 semanas o a Chile con 19 semanas, uno dice a quién se quiere parecer y cuál es su economía", señaló.

Garzón reconoció que si los niños son lactados, se reduce en un 40 por ciento, la hospitalización de los menores. Aseguró que ampliar la licencia de maternidad favorecerá la relación entre padres e hijos.

"A mí me gusta la propuesta y me parece que dentro de los estándares está bien, si no llegamos a los 24 hay que subirlo y me parece muy positivo porque muestra un derecho a la niñez a la protección y sobre todo a la relación con los padres", dijo.

Sin embargo, el Ministro de Trabajo desestimó el argumento de algunos sectores según el cual ampliar la licencia de maternidad afecta los costos laborales de las empresas.

"Esto no afecta la nómina, para los que me están echando el cuento de que afecta al empleador, es al sistema de seguridad, es el sistema de seguridad es el que asume los costos", explicó.

Prima para empleadas domésticas

El ministro Luis Eduardo Garzón se declaró de acuerdo con el proyecto de ley que busca otorgar prima a las empleadas domésticas.

"Tienen todo el derecho, uno no puede estar dando derechos a unos sí y otros no, haber llegado a 120.000 empleadas domésticas, lograr derechos de las empleadas domésticas, saber que eso significa que alguien le está cuidando la casa, la familia, eso no sabe que eso significa eso, si usted me va a pedir que le quite un solo detallito a una empleada doméstica, ini por el chiras!", dijo.



Formalización del empleo

De otro lado el titular de la cartera indicó que durante el tiempo de gestión al frente del Ministerio de Trabajo, se han formalizado a 120.000 empleadas domésticas en todo el país; no obstante reconoció que actualmente la informalidad en Colombia es bastante alta, ya que tiene actualmente es del 64 y "solo se superará en la medida en la que le paremos bolas al campo".

Garzón además comentó que la informalidad solo se puede reducir a través de la educación de las personas que viven especialmente en el campo, "Hay lugares en donde llega primero el Sena que el colegio, entonces qué hacemos con todos estos jóvenes que se quedan ahí" comentó.

Finalmente el titular de la cartera dijo que se debe implementar un plan especial para mejorar y formalizar el empleo en el sector rural del país, "Hay que focalizar el tipo de empleo, y sobre todo qué tipo de empleo, ya que de cada 10 trabajadores en el campo uno tiene buenas condiciones de empleo, el de la agroindustria", aseveró.

http://www.rcnradio.com/nacional/ministro-de-trabajo-apoya-proyecto-para-ampliar-licencias -de-maternidad/